

北方町連区 地域づくり協議会だより

【第25号】 2011. 11. 1

※発行者 北方町連区地域づくり協議会 (担当 広報部会)

一宮市北方町北方字勅使53-1 (一宮市北方町出張所内) Tel 28-9005

今年もハラハラドキドキ！北方町民運動会！（10月9日）



雲一つない秋晴れの空の下、北方太鼓クラブの伴奏による入場行進でスタートした町民運動会。今年は、北方シルバー教室の講座の一つにもなっているため、シルバーの方が参加できる競技を増やしたり、ホールインワンに一般参加を入れて、興味を持ってもらえるようにとプログラムをいろいろ工夫したとのことでした。もちろん点数競技では、地区割りブロック同士のし烈な戦いに会場が大いに盛り上がりました。

グループ競技の結果

- 一位 下出チーム
- 二位 中島チーム
- 三位 曾根チーム

下出チームは今年三連覇の快挙！

閉会のころには三世代の人たちが楽しく交流し、爽やかな気持ちで終わることができたと思います。

今年は防犯委員の方々のお骨折りで、参加者や応援者に自転車盗難防止の啓発活動がされました。また、午後の部の最初に防犯パレードが実施されました。木曾川ポップスバンドの軽快な演奏で、いちみんを先頭に防犯委員・交通安全委員・消防北方分団・老人クラブパトロール隊・地域づくり協議会の他に、近隣保育園や幼稚園児によるちびっこ警察官とちびっこ消防士のかわいい姿も登場してにぎやかな行進になりました。

○ シルバー教室・成人講座

～折り紙アート～ (10月4日)

シルバー教室と成人講座が合同で開催したことで121名という多数の参加がありました。稲沢市の明治保育園園長であり折り紙アート指導者の伊藤信太郎氏の指導で始まったこの講座。実際に自らの手で折り始めると、どの参加者も真剣に説明書を見ながら取り組み、幼い日を思い出しながら和気あいあいと楽しい時間を過ごすことができました。

チラシを使ったエコボックスや一回はさみを使うだけでできるハート型や星型などを折りながら、折り紙アートの魅力に引き込まれたひとときでした。

○ 女性学級

～家庭でできる温暖化対策～ (10月6日)

第一部の講演では、東邦ガス環境部の梶川さんから、温室効果ガスである二酸化炭素の排出を減らすために私たちができることを具体的な例や数値を示しながら、エネルギーの大切さを教えていただきました。レジ袋一枚削減で60W電球が一時間ともせるエネルギーになるというRefuse（断る）のお話が新鮮でした。3Rの他にまだできることがたくさんあることに気づかされました。

第二部のエコクッキングでは、水とガスを節約した花シュウマイ、サツマイモの水分を利用した鬼饅頭などを作る中で、野菜くずを減らす工夫やゴミをチラシ製のエコボックスに処分する工夫、器具の洗浄前に新聞紙で拭き取る工夫などを実践し、楽しくエコクッキングについて学びました。

《 これからの 催事・イベント 》 日程等は、10月11日現在の予定です。

- ☆ 北方文化祭・芸能・演芸発表会 (地域振興部会)
と き 11月 6日(日) 午前10:30~午後3:00 ところ 北方小学校
- ☆ 小学校親子レクリエーション ドッジビー大会 (小学校PTA主催・健全育成部会)
と き 11月 6日(日) 午前10:00~午前中 ところ 北方小学校
- ☆ シルバー教室 社会見学 (福祉部会)
と き 11月 8日(火)
行き先 三尾神社、西明寺、江のドラマ館
- ☆ 北方成人学級 社会見学 (地域振興部会) 
と き 11月10日(木)
行き先 四日市方面 六華苑とクノール食品
- ☆ 小学校学習発表会
と き 11月12日(土) 午前9:00~11:45 ところ 北方小学校
- ☆ 中学校歌声コンクール
と き 11月12日(土) 午後12:50~3:30 ところ 北方中学校
- ☆ 防災訓練 (安心安全部会)
と き 11月13日(日) 午前8:00~午前中 ところ 北方小学校
- ☆ 北方女性学級 (地域振興部会)
と き 11月18日(金)
行き先 湖東三山「金剛輪寺・西明寺」、キリンビール滋賀工場
- ☆ 北方連区バドミントン大会 (地域振興部会)
と き 11月20日(日) 午前8:30~午前中 ところ 北方小学校
屋内運動場
- ☆ 三世代交流ウォークラリー (健全育成部会)
と き 11月27日(日) 午前8:30~12:00 ところ 北方町内一円

ちよっと良い話

◎ “ばしょう踊り” が披露されます。

10月30日(日)に、138タワーパーク イベント広場で「フェスタin 一宮」が開催され、当日 谷一宮市長の挨拶に続き、12時25分から北方町の“ばしょう踊り”が披露されます。秋の一日、愛知県無形文化財指定の“ばしょう踊り”をみなさんご観賞ください

◎ クリーン作戦が10月16日(日)に行われました。

今年度は、中学生に加えて、小学生も親子で参加しました。お疲れ様でした。自分たちが住むわが町北方をみんなできれいにして、気持ちよく暮らしたいですね!

地域づくり協議会活動状況

- 10月 3日(月) 広報部会 (編集会議 第25号 打合せ)
- 10月11日(火) 広報部会 (編集会議 第25号 原稿チェック)
- 10月13日(木) 地域づくり協議会役員会

